

Gert Haidvogl

■ München ■, 15.5.90
■

MVG
Mathé-Additive Vertriebs GmbH
Postfach 13 61
3040 Soltau



Ihr Schreiben vom 17.4.90

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Besitzer eines Mercedes 230 SL (Pagode) bin ich vor ca. zwei Jahren auf Mathé gestoßen.

Mein Fahrzeug hatte damals eine Kilometer-Leistung von 150.000 zurückgelegt. Der Motor lief nicht mehr ganz ruhig - obwohl gute Kompressionswerte - und der Ölverbrauch war überdurchschnittlich hoch.

Seit ich Mathé verwende, haben sich sowohl die Motorunruhen als auch der Ölverbrauch stabilisiert.

Mathé habe ich deshalb auch meinen "SL-Freunden" empfohlen und werde es weiter empfehlen.

Mit freundlichem Gruß

Haidvogl

Haidvogl